



Évreux, le 18 avril 2018

COMITÉ SÉCHERESSE

Situation des nappes et des rivières dans le département de l'Eure

Philippe Laycuras, sous-préfet de Bernay, a participé mercredi 11 avril au comité sécheresse du département de l'Eure.

Cette instance, composée d'associations, d'agriculteurs, d'industriels et de collectivités, a pour objectif d'informer les usagers de la situation des nappes et des rivières à la fin de l'hiver afin d'anticiper d'éventuelles mesures de restriction des usages de l'eau.

En 2018, le cumul pluviométrique en période hivernale a été excédentaire de 20% à 30% par rapport à la normale. Cette situation a permis une recharge généralisée des nappes phréatiques de l'ordre de 1 à 2 mètres selon les secteurs (plateaux ou vallées). Les rivières ont également profité de cette pluviométrie excédentaire avec des débits actuellement au-dessus des normales.

La situation au printemps 2018 est donc plus favorable que celle de 2017 où des restrictions d'usage de l'eau avaient été prises par arrêté préfectoral dès le mois de mars.

Cette conjoncture favorable ne doit toutefois pas faire relâcher les efforts en matière d'économie d'eau. Aussi, le préfet de l'Eure invite chaque citoyen, agriculteur, industriel et artisan à optimiser sa consommation d'eau, à s'équiper de systèmes économiseurs d'eau et à développer les bonnes pratiques en matière d'usage de l'eau.

La préservation de notre ressource et des milieux aquatiques constituent des enjeux forts pour l'avenir.

Pour en savoir plus, vous pouvez consulter le site de la préfecture à l'adresse suivante : <http://www.eure.gouv.fr/Politiques-publiques/Environnement/Politique-de-l-eau-et-de-la-nature/Eau/Secheresse>

CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : pref-communication@eure.gouv.fr